

# Destina Gobierno de México en Oaxaca inversión total de 75,934 mdp para construir 3,537 km de carreteras: Jorge Nuño Lara

- El titular de la SICT informó que dichos recursos buscan revertir el desequilibrio socioeconómico de la región y representa un año del presupuesto total de esta dependencia • Se evalúan 10 proyectos que impulsarán el bienestar de las familias oaxaqueñas con una inversión estimada de 123,264 mdp, adelantó

Secretaría de Comunicaciones y Transportes | 21 de septiembre de 2023 | Comunicado

El titular de la SICT participó en la inauguración de la 3ª. Reunión Regional y el 32º Congreso Nacional de Ingeniería Civil, organizado por el Colegio de Ingenieros Civiles de México.

El Gobierno de México destinó para las obras en Oaxaca una inversión total de 75,934 mdp, lo que representa el presupuesto anual promedio que se le otorga a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), afirmó Jorge Nuño Lara.

TERCERA REUNIÓN  
OAXACA, OAXACA.  
Sismos - Resiliencia



El titular de la SICT destacó que con dichos recursos presupuestales se construirán en la entidad 3,537 kilómetros (km) de carreteras y caminos con una inversión de 61,733 mdp al término de la presente administración.



Asimismo, señaló la ampliación y remodelación del aeropuerto de Puerto Escondido con una inversión de 2,750 mdp, en donde se prevé que en marzo de 2024 se lleven a cabo vuelos internacionales y en septiembre del próximo año ya operé la nueva terminal de pasajeros.



Comentó que el crecimiento económico en Oaxaca actualmente es del 9 %, además detalló que se redujo la pobreza y desigualdad en 3 %. Los aeropuertos de Oaxaca, Puerto Escondido y Huatulco en 2023 ya están atendiendo a más de 2.3 millones de pasajeros, cifra superior a los casi 2 millones del año 2018, agregó.



De 2019 a la fecha se ha trabajado en conservar la red libre de peaje y de caminos rurales y alimentadores a lo largo de 10,800 km e inversión de 10,601 mdp, comentó.

El titular de la SICT adelantó que se tienen identificados los próximos 10 proyectos que ayudarán a concretar el bienestar de las familias oaxaqueñas con una inversión estimada de 123,264 mdp.

Nuño Lara inauguró la 3ª. Reunión Regional Oaxaca y el 32º Congreso Nacional de Ingeniería Civil, organizado por el Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM), en compañía del presidente del Colegio, Jorge Serra Moreno.

Dijo que en esta administración se ha dado paso a proyectos en infraestructura carretera para revertir el desequilibrio socioeconómico de la región en beneficio del desarrollo social de diversas zonas del estado, especialmente las más marginadas.

Al hacer un recuento de las obras emprendidas por la SICT en Oaxaca, destacó la autopista Barranca Larga-Ventanilla, de 104 km e inversión de 10,670 mdp, que después de 14 años que inició su construcción, está a punto de ser terminada y este año se pondrá en operación. Consta de 10 puentes, 2 viaductos, 3 túneles, 15 entronques, 2 plazas de cobro, 114 cruces y 5 rampas de frenado.

La autopista Mitla-Tehuantepec II, de 169 km y 32,108 mdp, tiene conexión con 3 caminos de mano de obra, cuenta con 69 puentes, 14 viaductos, 10 túneles, 20 entronques y 2 casetas, se espera quedar concluida a principios de 2024; la modernización de la carretera Acayucan-La Ventosa, de 97 km y 5,145 mdp, se pretende concluir en esta administración. Unirá a los puertos de Coatzacoalcos y Salina Cruz.

En cuanto al programa de carreteras alimentadoras y caminos rurales, resaltó que hasta 2022 se tuvo una inversión de 3,786 mdp, con una meta de 6,834 km para los rubros de conservación y modernización. Durante 2023 se tiene una inversión de 1,838 mdp, para realizar una meta de 1,122 km.

El Programa de Pavimentación de Caminos de Acceso a Cabeceras Municipales, que inició en 2019 con el objetivo de comunicar entre sí a toda la región rural de Oaxaca y a ésta con los centros urbanos, ha sido un éxito que atiende 224 caminos con una meta de 3,167 km e inversión de 13,810 mdp.

En el evento estuvieron presentes, el secretario de Infraestructura y Comunicaciones del estado de Oaxaca, Netzahualcóyotl Salvatierra López, en representación del gobernador Salomón Jara Cruz; el secretario de Infraestructura de la SICT, Jesús Felipe Verdugo López; el director general de Carreteras, Salvador Fernández Ayala; y el director general del Centro SICT Oaxaca, José Luis Chida Pardo.

--o0o--

**COMUNICADO 166- 2023**

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

